



TOP X Wahlen

Betrifft: Wahl zum Präsidenten der Bundesärztekammer

Beschlussantrag

Von: Herrn Frank-Rüdiger Zimmeck als Delegierter der Landesärztekammer Hessen
Herrn Dr. Carsten König als Delegierter der Ärztekammer Nordrhein
Herrn Dr. Michael Hammer als Delegierter der Ärztekammer Nordrhein
Herrn Dr. Wolf von Römer als Delegierter der Bayerischen Landesärztekammer

DER DEUTSCHE ÄRZTETAG MÖGE BESCHLIESSEN:

Herr Dr. Gottfried von Knoblauch zu Hatzbach wird als Kandidat für die Wahl zum Präsidenten der Bundesärztekammer vorgeschlagen.

Angenommen: Abgelehnt: Vorstandsüberweisung: Entfallen: Zurückgezogen: Nichtbefassung:

Stimmen Ja: 0

Stimmen Nein: 0

Enthaltungen: 0